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ATO ME ADM 089/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de provimento em comissão de Assisten-
te de Apoio as Comissões, símbolo CC-
4, Guilherme da Cruz Suave, matrícula 
1702.035/21, conforme processo proto-
colado sob nº 675/2024. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de Julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de Julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 090 /2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores,para ocu-
par o cargo de provimento em comissão 
de Assistente de Apoio as Comissões, 
símbolo CC-4,Willian da Costa Silva. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
089/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de julho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de julho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 63ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte e nove minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura das ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE:  
Requerimento de Informação nº: 2531 e 
2588/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; Requerimento de Informação nº: 
2555/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Requerimento nº: 2544/2024 do Vere-
ador Domingos Protetor; Requerimento 
nº: 2547 e 2548/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Indicações nº: 2519, 2521, 
2523, 2524, 2525, 2532, 2533, 2534, 
2535 e  2537 à 2542/2024. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta solicitou à inversão de pauta e 

com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
332/2024 (CMP 2138/2024). O Veto foi 
rejeitado com 13 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno absteve-se do voto. 
Registre-se a ausência do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 331/2024 
(CMP 2140/2024). O Veto foi rejeitado 
com 12 votos. Registre-se que o Verea-
dor Gil Magno votou a favor da manuten-
ção do Veto. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
5337/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0810/2022 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2759/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Marcelo Les-
sa e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 2598/2024 
do Vereador Júnior Coruja. O Requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2576/2024 
do Vereador Júnior Coruja. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Eduardo do Blog. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2593/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno absteve-se ao 
voto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Convocação nº: 2547/2024 da Ve-
readora Júlia Casamasso. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Registre-se que 
a Vereadora Júlia Casamasso assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2594/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Requerimento de 
Convocação nº: 2548/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0907, 2274 e 
2278/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 1428, 1618 e 1699/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 1480, 2321 e 
2333/2024 do Vereador Dudu; 1792, 
2316 e 2317/2024 do Vereador Júnior Co-
ruja; 1926, 2500 e 2501/2024 do Verea-
dor Junior Paixão; 2032, 2101 e 
2166/2024 do Vereador Gil Magno; 2236, 
2237 e 2238/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2323, 2426 e 2445/2024 do Verea-
dor Hingo Hammes; 2337, 2376 e 
2464/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
2422, 2423 e 2424 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2482/2024 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Manifestou sua frustra-
ção com o prefeito de Petrópolis, criando 
o caos e causando problemas aos Verea-
dores e à população da cidade. Disse que 

tem um áudio onde foi dado uma ordem 
do Prefeito para ir para cima dele. Criticou 
o Prefeito por seu comportamento, xinga-
mentos e tentativas de prejudicar outras 
pessoas. Ressaltou que o Prefeito Lean-
dro Sampaio saiu em mil novecentos e 
noventa e nove e no ano de dois mil o 
Prefeito Rubens Bomtempo assumiu a 
prefeitura e então são dezenove anos a 
frente da prefeitura. Falou que quer ver o 
rombo que o Prefeito e o vice estão dei-
xando para esta cidade, com endivida-
mento e calotes que vem dando ao povo 
petropolitano. Disse que vai solicitar infor-
mações sobre sua situação financeira 
quando deixaram no cargo. Expressou o 
desejo de expor a má conduta do Prefeito 
e responsabilizá-lo pelos prejuízos finan-
ceiros sofridos pela cidade de Petrópolis. 
Disse que nas empresas que faliram, 
como Cascatinha, Autobus e agora com a 
Petro Ita, na cidade existe o dedo do Pre-
feito Rubens Bomtempo e do seu vice 
Paulo Mustrangi. Disse que diversos Ve-
readores criticaram o Prefeito. Disse que 
o Prefeito é culpado de deixar a cidade 
endividada, de contratar um cavalo man-
co no Morin e de não prestar serviços 
públicos como o pagamento do IPTU. 
Ressaltou que existem pessoas que dei-
xam de comer para pagar o IPTU. Disse 
que o favorecimento de certas empresas 
e indivíduos e de negligenciar o povo tra-
balhador de Petrópolis é algo lamentável. 
Expressou sua preocupação com a sua 
liderança e apelou à responsabilização e 
à transparência. Agradeceu e despediu 
se. 2) DOMINGOS PROTETOR, DO PP 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse ao 
Prefeito Bomtempo para que tire a Ge 
Celma de sua boca, dando a entender 
que ela era um fardo para ele. Falou que 
a empresa não tem nada haver com o 
que está acontecendo. Informou que o 
Prefeito está colocando a incompetência 
da sua gestão, na conta da empresa. Fa-
lou que uma das poucas empresas que 
continuam em Petrópolis. Informou que 
tudo o que está indo para Três Rios atra-
vés da Ge Celma, que poderia ser para 
nossa cidade se não fosse a culpa do 
Prefeito. Falou que a Ge Celma é uma 
empresa que trouxe benefícios significati-
vos para Petrópolis. Ressaltou que o im-
passe não tem relação com a questão 
atual, pois outros Municípios também per-
deram receita. Falou que Petrópolis tem o 
direito de manter esta empresa, e sua 
ausência poderá gerar calamidade públi-
ca. Informou que o STF já decidiu contra 
Petrópolis por três a zero. Agradeceu e 
despediu se. Terminada a FALA DOS VE-
READORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e cinquenta e nove minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em cinco minutos. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 64ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete horas e oito minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do ex-
pediente. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
395/2024 (CMP 2567/2024);  GP Veto nº: 
397/2024 (CMP 2583/2024); GP Diversos 
nº: 402/2024 (CMP 2582/2024); GP Di-
versos nº: 398/2024 (CMP 2584/2024); 
GP Diversos nº: 400/2024 (CMP 
2585/2024); GP Diversos nº: 399/2024 
(CMP 2586/2024); GP Diversos nº: 
401/2024 (CMP 2587/2024); Projeto de 
Lei nº: 2518 e 2546/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 2528, 
2529, 2530 e 2556/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Projeto de Lei nº: 

2576/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 2589/2024 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicação Legislativa 
nº: 2527 da Vereadora Júlia Casamasso; 
Indicação Legislativa nº: 2551 e 
2577/2024 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 2562/2024 do 
Vereador Gil Magno. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0033/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 9432/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 2605/2024 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta. O Requerimen-
to foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Convocação nº: 2603 e 
2604/2024 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta e do Vereador Domingos Protetor. Os 
Requerimentos foram aprovados com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereadora Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
2601/2024 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 08 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereado-
ra Ronaldo Ramos. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja assumiu a Presi-
dência. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2518/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1828, 
1829 e 1830/2024 do Vereador Domin-
gos Protetor; 1861, 2406 e 2407/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; 2154, 2155 e 
2156/2024 do Vereador Gil Magno, 2259, 
2260 e 2264/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2412, 2419 e 2432/2024 do Verea-
dor Dudu; 2421, 2460 e 2504/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 2427, 2498 e 
2499/2024 do Vereador Hingo Hammes. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores.  Criticou o 
Prefeito por descuidar do dinheiro da 
prefeitura. Comparou as ações do Prefei-
to a derramar água de um copo e deixar 
tudo escorrer. Disse que o governo fez 
lambança com o dinheiro dos trabalhado-
res. Compartilhou o exemplo de seu pai, 
um trabalhador municipal honesto, que 
pagava seu IPTU regularmente, apenas 
para ver o dinheiro sendo desperdiçado. 
Afirmou que chegou cedo à sessão para 
trabalhar na Duarte da Silveira no dia da 
tragédia, mas encontrou uma ordem do 
Presidente da COMDEP para não ser li-
berado nenhum prego para ele, que tra-
balha para o povo voluntariamente. Dis-
cutiu um incidente em que foi impedido 
de trabalhar devido a folga que o Prefeito 
deu a equipe e disse que foi o Governa-
dor que abandonou as obras na Rua Ba-
rão de Águas Claras. Afirmou que entrou 
em contato com o Governador, que ne-
gou o abandono, mas ao chegar encon-
trou o maquinário parado. Falou que o 
Ex-Presidente, Jair Messias Bolsonaro, 
foi então chamado para ajudar, e os mili-
tares e o Governo Federal foram mobili-
zados para ajudar. Enfatizou que, como 

funcionários eleitos, devem colocar o 
povo em primeiro lugar e trabalhar em 
conjunto. Falou sobre o envio do Exército 
a pedido do Ex-Presidente Bolsonaro 
para cuidar dos Projetos. Disse que, no 
entanto, não conseguiram garantir os 
fundos necessários para um Projeto es-
pecífico, que se pretendia concluir mais 
rapidamente devido a considerações po-
líticas. Informou que o custo do Projeto 
foi de cem milhões de reais, mas apenas 
oitenta milhões foram destinados. Res-
saltou que o Ex-Presidente da República 
enviou o exército a Petrópolis para con-
cluir vários Projetos, mas o lado político 
pesou mais, resultando em atrasos e 
despesas acrescidas para a população. 
Criticou o Prefeito por priorizar a política 
ao invés das necessidades do povo e ex-
pressou decepção pelo fato do governan-
te eleito não ter cumprido as promessas 
feitas durante a sua campanha. Disse 
que o Projeto em questão, uma rodoviá-
ria, continua nas mãos de empresas pri-
vadas que não deu vantagem nenhuma 
para cidade de Petrópolis e hoje está nas 
mãos da CPTrans. Falou que sente uma 
tristeza tão grande por ver que a popula-
ção votou no Prefeito atual e agora é níti-
do o descaso com a população e que 
sempre fala que a culpa sempre foi do 
outro, nunca puxa para si a responsabili-
dade. Disse que na Rua do Imperador, foi 
retirado a fiação somente de um lado. 
Falou que na Rua Vereador Ferreira de 
Castro, no Morin, não foi finalizado as fer-
ragens de trás da obra, não aterrou e co-
locou igual o terreno, deixou os morado-
res sem garagem e não asfaltou a rua. 
Informou que esta obra custou aproxima-
damente um milhão de reais. Disse que 
de fato é um Prefeito de politiqueiro e 
contador de histórias. Perguntou qual foi 
a benfeitoria verdadeira que ficou marca-
da na cidade de Petrópolis nesses deze-
nove anos de gestão. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta assumiu a Presidência. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou uma liminar falsa que teria 
sido expedida por um escritório de advo-
cacia, arrecadando trinta e cinco milhões 
indevidamente. Falou a respeito do des-
vio de recursos da prefeitura e acusou o 
atual Prefeito de esbanjar dinheiro públi-
co e deixar despesas importantes sem 
pagar, como salários de funcionários mu-
nicipais e suprimentos para ambulâncias. 
Disse que o Prefeito respondeu afirman-
do que não haveria dinheiro para essas 
despesas e anunciou planos de contestar 
determinadas obras. Trouxe à tona uma 
questão antiga de um governo anterior 
que envolvia a falta de merenda escolar, 
deixando as crianças com fome, se não 
vier o ICMS não terá dinheiro para com-
prar merenda. Falou que o governo ante-
rior tentou chantagear emocionalmente o 
STF e não adiantou nada, e na votação 
técnica até agora Petrópolis não tem di-
reito a esse ICMS. Disse que Petrópolis 
tem direito sim, mas é claro que se for ti-
rado de outros Municípios para dar para 
Petrópolis, é claro que os outros Municí-
pios ficarão revoltados. Ressaltou que a 
Ge Celma não tem nada haver com o que 
está acontecendo no ICMS. Disse que 
esta sendo discutido os desmandos da 
gestão atual, e ainda quer vir para reelei-
ção, mas não se tem mais o que fazer, 
pegue o casaco marrom e se aposenta. 
Falou que existem outros assuntos a tra-
tar como por exemplo a convocação do 
Presidente da CPTrans sobre a contrata-
ção esdrúxula de MEIS para gerenciar o 
trânsito sendo que não tem nenhum trei-
namento. Falou que convocaram tam-
bém a Presidente da COMDEP para ex-
plicar sobre a contratação de caminhões 
que precisarão sair de Petrópolis e des-
carregar em Três Rios. Informou que já 
receberam as contas para serem vota-
das. Falou que vai ser feito um Requeri-
mento, junto com o Dr. Mauro Peralta, 
para saber onde está o processo de cas-
sação do Prefeito. Parabenizou ao Ve-
reador Junior Paixão de Secretário, por 
ter corrido atrás junto as autoridades, 
para um ciclista que sofreu assedio se-
xual por um motoqueiro em uma das Es-
tradas do local. Disse que não podemos 
permitir que isso aconteça em qualquer 
lugar, e temos que respeitar a todos e 
principalmente as mulheres, pois assedio 

sexual é crime. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Domin-
gos Protetor assumiu a Presidência. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Luiz Mazi, jornalista que o educou so-
bre o Dia do Imigrante e gostaria que o 
Prefeito fizesse a festa dos imigrantes 
que trazem dinheiro para a cidade, por 
exemplo a festa da Itália, festa do Japão, 
Natal Imperial, Pascoa Imperial, para que 
assim pudesse ser gerado emprego em 
várias áreas. Parabenizou também o  
Clube Vera Cruz pela invencibilidade e o 
jovem técnico Vinicius Marques. Manifes-
tou sua intenção de assistir ao jogo do 
Vera Cruz e acredita que o time chegará 
aos quatro primeiros colocados. Cumpri-
mentou ao Bernado do inicio do Morin, na 
Rua Coronel Batista da Silva, que recla-
mou do entulho jogado pela cidade. Fa-
lou que a Rosimere, que foi enfermeira 
do Alcides Carneiro, na Rua José Carnei-
ro Dias tem o entupimento do esgoto em 
frente à ambulância-escola. Disse que a 
falta de coleta por parte da COMDEP, le-
vando ao aumento de duzentos por cento 
no lixo. Disse que pediu a presidente da 
COMDEP compareça à sessão para ex-
plicar por que não estão cumprindo suas 
funções e aumentando o custo da coleta 
de lixo para a cidade. Informou que as 
investigações serão entregues ao Minis-
tério Público, causando potenciais danos 
à sua carreira e deixando-a com inúme-
ras ações judiciais e sem defesa. Falou 
que o presidente da CPtrans também é 
chamado a explicar porque contratou um 
programa de formação de MEIS e os co-
locou nas ruas sem a devida formação. 
Disse que isto é considerado um absur-
do, uma vez que a CPTrans não remova 
os autocarros avariados nem gere o trân-
sito de forma eficaz, concentrando se em 
vez disso em multar os carros dos turis-
tas. Ressaltou que a cidade, que depen-
de do turismo, não pode ter esse compor-
tamento com os visitantes. Informou que 
o Presidente da Câmara dos Vereadores 
tem uma declaração da Comissão de Fi-
nanças que exige a votação em plenário 
de eventuais desvios de fundos e, caso 
não seja aprovada, os outros Vereadores 
vão apresentar um mandado de seguran-
ça. Disse que o motivo de não ter feito 
isso trinta dias antes é que o Presidente 
da Câmara já “lavou as mãos” como Pôn-
cio Pilatos e agora está com Gil Magno, 
apesar de ser um colega gentil e cordial. 
Informou que o Vereador pretende proto-
colar o mandato de segurança e exigir a 
votação das contas, que é sua obrigação, 
com contraditório aberto para todos, não 
apenas o Prefeito Rubens Bomtempo, o 
Prefeito Bernardo Rossi e o Prefeito Hin-
go Hammes. Falou sobre as Fake News, 
pois escreveu uma matéria que pode ser 
encontrada no Diário de Petrópolis, no 
YouTube, na internet e no Facebook, ex-
plicando que se ganhar três mil reais, 
paga IPTU, luz, água e outras contas. 
Falou que a prefeitura tem dinheiro sufi-
ciente para pagar todos os funcionários, 
e a prefeitura deveria ser frugal e reduzir 
Secretarias, investir na população e redu-
zir o número de empregos comissiona-
dos. Disse que não há problema com 
isto, e o próximo governo entrará com um 
grande excedente sem necessidade de 
novos funcionários, pois é um sistema de 
redistribuição que não requer novos fun-
cionários. Falou que a multidão deve es-
tar ciente de onde o dinheiro é necessário 
e onde não é. Enfatizou a importância da 
transparência e da responsabilização, 
afirmando que denunciariam quaisquer 
atividades suspeitas ao Ministério Públi-
co. Expressou a intenção de deixar o car-
go em janeiro com a consciência aberta e 
garantir que votaram com base no cora-
ção e na consciência, e não por medo ou 
proteção de indivíduos específicos. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas vinte minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e seis de junho de 
dois mil e vinte e quatro, ás quatorze ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 02/07/2024

A Prefeitura de Petrópolis 
está oferecendo, em seu Balcão 
de Empregos na internet, mais 
106 oportunidades de trabalho 
em empresas do município. Para 
participar dos processos de sele-
ção, os candidatos devem fazer o 
cadastramento de seus currícu-
los no site da Prefeitura (https://
www.petropolis.rj.gov.br) entre 
segunda(1º) a sexta (5).

O Balcão de Empregos é 
um serviço da Secretaria de As-
sistência Social, por meio do 
Departamento de Trabalho e 
Renda (Detra). Todos os candi-
datos concorrem nos processos 
seletivos, desde que atendam aos 
requisitos exigidos pelos empre-
gadores. As empresas têm res-
ponsabilidade integral pelo re-
crutamento e pelas contratações.

Veja as oportunidades 
desta semana:

Analista contábil e fiscal 
- Ensino Superior / Experiên-
cia na Apuração e Entrega da 
PGDAS-D Simples Nacional - 1 
vaga 

Armador de Estrutura de 

Concreto - Ensino Fundamental 
/ Experiência de 1 ano na função 
- 3  vagas 

Atendente Comercial - Ensi-
no Médio - 2 vagas 

Atendente de Farmácia de 
Manipulação - Ensino Médio / 
Experiência na função - 1 vaga 

Auxiliar de Atendimento - 
Ensino Médio / Experiência na 
função - 1 vaga 

Auxiliar de Estoque - Ensi-
no Médio / Experiência na fun-
ção - 1 vaga 

Auxiliar de Expedição Ensi-
no Médio / Experiência na fun-
ção - 1 vaga 

Auxiliar de Farmácia de Ma-
nipulação - Ensino Médio / Cur-
so específico na área / Experiên-
cia na função - 1 vaga 

Auxiliar de Pintor - Ensino 
Médio / Experiência de 1 ano na 
função - 1 vaga 

Auxiliar de Serviços Gerais 
- Ensino Fundamental / Expe-
riência de 1 ano na Função - 1 
vaga 

Auxiliar de Serviços Gerais 
- Ensino Fundamental / Experi-
ência na função - 1 vaga 

Balconista - Ensino Médio / 

Experiência de 1 ano na função 
- 2 vagas 

Carpinteiro - Ensino Fun-
damental / Experiência de 1 ano 
na Função - 6 vagas 

Caseiro - Ensino Médio / 
Experiência de 2 anos na Fun-
ção - 1 vaga 

Cortador à Tesoura - Ensino 
Médio / Experiência na função 
- 1 vaga 

Costureira Retista - Ensino 
Médio / Experiência de 2 anos 
na Função - 2 vagas 

Embalador à Mão - Ensino 
Médio / Experiência na função 
- 1 vaga 

Encarregado - Ensino Fun-
damental / Experiência de 1 ano 
na Função. - 2 vagas 

Encarregado Civil - Ensino 
Fundamental / Experiência de 1 
ano na Função - 2 vagas 

Engenheiro de Produção - 
Ensino Médio / Curso específico 
na área / Experiência de 1 ano 
na função - 1 vaga 

Entregador de Móveis - En-
sino Médio - 2 vagas 

Estofador de Móveis - Ensi-
no Médio / Experiência na fun-
ção - 3 vagas 

Farmacêutico - Ensino Su-
perior - 1 vaga 

Fiscal de Loja - Ensino Mé-
dio / Experiência de 1 ano na 
função - 2 vagas

Fiscal de Prevenção de Per-
das - Ensino Fundamental / Ex-
periência na função - 1 vaga 

Garçom - Ensino Médio - 1 
vaga 

Jovem Aprendiz - 18 a 23 
anos / Ensino Médio / Bilíngue 
- 1 vaga 

Motorista de Caminhão - 
Ensino Médio / Disponibilidade 
para viajar / Experiência de 1 
ano na função - 5 vagas 

Operador de Caixa - Ensino 
Médio / Experiência de 1 ano na 
função - 1 vaga 

Pedreiro - Ensino Funda-
mental / Experiência de 1 ano 
na Função - 6 vagas 

Propagandista de Produtos 
Farmacêuticos - Ensino Médio 
/ CNH cat. B / Experiência de 1 
ano na função - 1 vaga 

Recepcionista de Hotel - 
Ensino Médio / Bilíngue / Dis-
ponibilidade de Horário - 1 vaga 

Segurança Patrimonial - 
Ensino Fundamental / Curso 

específico na área / Experiência 
na função - 24 vagas 

Serralheiro - Ensino Médio 
/ Curso específico na área / Ex-
periência de 1 ano na função - 2 
vagas 

Servente - Não requer esco-
laridade - 10 vagas 

Serviços de Portaria - Ensi-
no Médio / Experiência na fun-
ção - 4 vagas 

Técnico de Edificações - En-
sino Médio / Experiência de 1 
ano na função - 2 vagas 

Técnico em Laboratório de 
Farmácia - Ensino Médio / Ex-
periência na função - 1 vaga 

Trabalhador Rural - Ensino 
Médio / Residir no Brejal ou Ar-
redores - 2 vagas 

Vendedor - Ensino Médio / 
Experiência na função - 1 vaga 

Vendedor - Ensino Médio / 
Experiência de 2 anos na Fun-
ção - 1 vaga 

Vendedor Externo - Ensino 
Médio / CNH Cat. A / Disponi-
bilidade para viajar / Experiên-
cia na função - 1 vaga 

Vendedor Externo - Ensino 
Médio / CNH Cat. B / Experiên-
cia de 2 anos na função - 1 vaga
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